
 

健行科技大學 104 學年度第 1 學期電子計算機中心諮詢委員會議 會議記錄 

 

時    間：104 年 9 月 22 日(星期二) 中午 12 時 00 分正 

地    點：行政大樓十樓 A1002 會議室 
出席人員：如簽到表所列，應到 26 人，實到 23 人。 

主    席：洪榮木主任秘書 

記錄：蔡佳蓉 

(主席宣布開會) 

 

壹、 主席致詞：略 

 

貳、 上次會議決議案執行情形： 

案號 案由 執行情形 

案由一 
電子計算機中心 104 學年度計畫預

算案，提請審議。 
本案通過後依計畫執行。 

 決議：存參備查。 

 

參、 工作報告： 

一、 行政支援組，如附件一 (P.2-P.5)。 

二、 網路服務組，如附件二 (P.6-P.7)。  

三、 系統開發組，如附件三 (P.8-P.14)。 

洪主秘榮木：新大樓進度超前，預計明年 5 月可以申請使用執照，佈線作業也在那時進行，計

畫明年開學後餐旅系搬進新大樓上課，對於選課及教學電腦設備方面，能快速提供給各老師使

用，感謝電算中心同仁的支援。 

 

肆、提案討論： 

案由一：電子計算機中心 105 年度資本門預算案，提請審議。 

說  明：(一) 電子計算機中心 105 年度計畫預算經費合計$7,000,000 元，共 4 項採購建置計畫， 

詳如附件五(P.20-P.22)。 

       (二) 本案已於 104 年 9 月 15 日提請網管小組委員研審修訂。 

 決  議：照案通過。 

 



 

案由二：電腦耗材項目表修訂案，詳如附件六(P.23)，提請審議。 

說  明： 檢討電腦耗材項目表修訂。 

韋委員家振：目前 105 年電算中心購買的工業級電腦主機已經使用固態硬碟 128GB，是否可以  

把固態硬碟也編列電腦耗材裡，對電腦教學的老師在執行上應該會有所幫助。 

歐陽芳泉組長：固態式硬碟目前是編列在電腦耗材項目表第一類(1-2)項內的硬碟機(桌上型電腦

內接式、2TB 以內)項目，目前採購上是沒有問題的。 

決  議：照案通過。 

案由三：電子計算機中心諮詢委員會設置辦法第 2條修訂草案，提請討論。 

說  明：(一)修正委員會主席由主任秘書擔任之。 

        (二)修正條文對照表及修正後草案全文，請參考附件七(P.24)。 

洪主秘榮木：校長校務繁忙，因學校無副校長一職，評鑑委員建議有些會議是否可調整改由主

任秘書主持，不知各委員對修正條文是否有其他意見，如無意見就照評鑑委員意見

執行。 

決  議：照案通過。 

 

伍、 臨時動議： 

 林頂立：最近很多系上反應，教室會出現一些網路方面的狀況，現場檢測後普遍發現各系電腦 

             教室都已改由伺服器派送開機映象檔方式進行開機，這樣的模式交換器的規格較高，  

             在架構上也需注意。但目前電腦教室中之交換器並無堆疊功能而是以串接的模式，形 

             成有快有慢的現象，造成開機不完全狀況發生。未來建議各系採購電腦教室內使用之 

             交換器，可以參考電算中心的規格，可以有效改善此一問題。 

 

陸、 散會




